



**Rassemblements et appels des Maires de France
pour le retour à la paix civile
Lundi 3 juillet devant l'Hôtel de Ville**

Message de Jérôme Guillem, Maire de Langon

**Lu par Serge Charron
2^e Adjoint-au-Maire en charge de la tranquillité publique**

Mes chers collègues,
Mes chers concitoyens,

Je tiens à condamner avec la plus grande fermeté les violences urbaines qui ont eu lieu ces derniers jours. Bien sûr, nous devons regretter la mort d'un adolescent tué par un policier et demander que justice soit faite. La justice a d'ailleurs mis en examen le policier qui a été incarcéré. Nous devons aussi percevoir dans cette colère d'autres messages. Mais rien ne peut justifier ces violences urbaines. L'Etat doit rétablir l'ordre républicain : c'est sa responsabilité pleine et entière. Il ne peut y avoir de justice sans ordre.

Détruire des équipements publics, s'en prendre à des commerces, des écoles, des médiathèques ne conduisent qu'à alimenter la peur, les tensions, et porter atteinte en premier lieu aux habitants, souvent modestes, des quartiers concernés.

Ces actes de vandalisme ne servent en rien les combats pour la vérité et la justice. Au contraire, ils renforcent les amalgames et discours démagogiques qui participent à la fragilisation de la République. Comme l'ensemble de mes collègues maires, j'en appelle au calme et au recueillement et j'encourage tous ce qui font société à agir ensemble afin que nous retrouvions la sérénité et l'apaisement, préalables et nécessaires à toute justice.

A nous, maires, il appartiendra de tirer lucidement les leçons de cette crise, d'en décortiquer les ressorts profonds, de retisser les liens brutalement rompus, et inlassablement de construire la cohésion dont notre Nation a tant besoin

VILLE DE LANGON

14 allées Jean Jaurès, 33210 Langon - 05 56 76 55 33 - www.langon33.fr